



## Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Herbert Woerlein SPD**  
vom 10.07.2014

### **Barrierefreiheit der Bahnhöfe in der Region Augsburg**

Noch immer sind zahlreiche Bahnhöfe im Landkreis Augsburg nicht barrierefrei ausgebaut.

Ich frage die Staatsregierung:

1. Welche Bahnhöfe im Landkreis Augsburg müssen noch barrierefrei ausgebaut werden?
2. Wann werden diese Vorhaben nach heutigen Planungen jeweils ausgeführt?
3. Wann wird der Bahnhof Bobingen als der größte Umsteigebahnhof im Landkreis Augsburg barrierefrei ausgebaut?

## Antwort

**des Staatsministeriums des Innern, für Bau und Verkehr**  
vom 09.09.2014

Zu 1.:

Folgende Bahnhöfe im Landkreis Augsburg sind derzeit nicht barrierefrei ausgebaut:

- Bobingen
- Diedorf (Schwab)
- Gablingen
- Gersthofen
- Herbertshofen
- Klosterlechfeld
- Kutzenhausen
- Langweid (Lech)
- Meitingen
- Neusäß
- Nordendorf
- Oberottmarshausen
- Westendorf

Zu 2.:

Die genannten Stationen sind im „Bayern-Paket 2013–2018“ und damit im aktuellen Programm für den barrierefreien Ausbau nicht enthalten. Derzeit bestehen darüber hinaus noch keine konkreten langfristigen Festlegungen hinsichtlich der Mittelausstattung und Priorisierung.

Zu 3.:

Es wird auf die Antwort auf Frage 2 verwiesen.